



AQUÍ en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Reforma estancada y Verde no se dobla

Es indiscutible que la vagancia política de **Ricardo Monreal** no tiene comparación, pero ni en lo mínimo con la operación que desarrolla la dirigencia nacional de Luisa María Alcalde y otros más de la cúpula de Morena.

No les cae el veinte que no son totalmente dueños del gobierno, que dependen de los votos de sus aliados del Partido Verde de Manuel Velasco y del PT de Reginaldo Sandoval.

Es increíble la necesidad que destilan y que ha sido el mayor problema que los hundió en el pasado cuando representaban al famoso PRD y ahora convertido en Morena. Una necesidad que presumía el propio líder y propietario de su partido durante todo su sexenio, hoy ex Presidente López Obrador.

Con esta reforma Electoral, primero fue Pablo Gómez que le ganó la miserable calidad de querer aplastar a la oposición del PRI y el PAN con quien vivió en el pasado episodios crudos cuando era minoría.

Construyó una reforma Electoral direccionada a eliminar las plurinominales, una figura creada para dar representatividad a las minorías.

Y ahora la dirigente de Morena, Luisa María Alcalde reforzó su necesidad de no ceder terreno a los aliados y respetar su postura de conservar las plurinominales y dejar sin efecto el recorte de los dineros.



Son dos personajes que se están convirtiendo en un dolor de cabeza de la propia Presidenta Claudia Sheinbaum, pues la metieron en un problema de hacer una reforma Electoral sin la mínima necesidad. Ahora están en serios problemas, porque sin duda terminarán como la reforma de Nepotismo que se la batearon del 2027 hasta el 2030. Y fueron los votos del Verde.

Ya le comenté que esa reforma Electoral el propio **Ricardo Monreal** consideró que sería muy difícil que pase si quieren eliminar las plurinominales. Se necesitan los votos del Partido Verde y del PT para poder aprobarla, sin ellos, implemente, dijo que no pasará.

Ayer en la reunión de los aliados con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez y Luisa María Alcalde, la respuesta del Partido que envió la cúpula de ese partido, de Jorge Emilio, Arturo Escobar y Manuel Velasco, es la misma: "sino hay pluris, no hay votos".

Entonces que parte de esa frase no se ha entendido porque sin duda los Verdes la volverán a repetir en todas las futuras reuniones. De eso puede estar seguro.

LEVANTA LA MANO COLOSIO PARA NL

El senador Luis Donaldo Colosio comenzó asomar la cabeza después de un largo tiempo de pasar desapercibido en la Cámara Alta, desde 2024 que llegó como legislador y en su estado Nuevo León.

Su aparición es porque quiere jugar por la gubernatura de Nuevo León que administra Samuel García, el mismo que quiere imponer a su esposa Mariana para dar continuidad a su gobernanza.

Tal vez su juego sea llegar de gobernador y como suplente la esposa de Samuel para que Colosio deje el cargo en 2030 para competir por la Presidencia de México. Entonces la señora Mariana, al cumplirse dos años de gobierno, quedaría en automático como la señora gobernadora.

Colosio fue presidente municipal de Monterrey y logró llegar al Senado, mientras que Mariana, esposa de Samuel, perdió por dos a uno la presidencia municipal de Monterrey con el priista, Adrián de la Garza.

Ese triunfo del priista hoy lo sitúa como el candidato con mayor aceptación para gobernar, en alianza con el PAN esa entidad en manos de Movimiento Ciudadano de Samuel García.



Entonces, con la aparición de Colosio, y si el partido naranja lo decide, puede apostar que el pleito final será Colosio-Adrián de la Garza, mientras que la esposa Mariana tal vez juegue, de nueva cuenta para la alcaldía de Monterrey.

CUMPLE MIER REUNION DE JUCOPO

En tiempo y forma cumplió el líder del Senado, el morenista Ignacio Mier, celebró la Junta de Coordinación Política como lo acordó con sus pares del PRI, Manuel Añorve, del PAN, Ricardo Anaya y de MC, Clemente Castañeda.

Mier También le cumplió a la presidenta de la Mesa Directiva, Laura Itzel Castillo de integrarla a esa importante junta que es donde se parte el queso. Su compromiso es que esté presente en todas las reuniones para conocer el contenido de los acuerdos tomados sin sorpresas y de primera mano.

Vamos a ver la reacción de cómo se operó para conocer si hubo ese cambio prometido de abrir la puerta para escuchar todas las voces.

KENIA, LEALTAD A MEXICO

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López levantó ámpula con su mensaje que no es más que un recordatorio a los derechos de servicios de calidad sobre todo en la salud:

“Yo, hoy lo digo claramente, la lealtad es a la nación, la lealtad es a la Constitución, la lealtad es a nuestro país.

Por eso, hoy vale la pena recordar la lealtad para todas y todos los mexicanos, y yo estoy segura que millones de mexicanos somos leales a la patria, que millones de mexicanos salen de su casa a trabajar, que aspiran a que sus hijos vayan a escuelas de calidad, a que paguen impuestos para que, en algún momento, ya puedan acudir a un sistema de salud y haya medicinas, y haya consultas a tiempo, y haya diagnósticos en el mejor momento procesal de una enfermedad que quizás les pueda arrancar la vida, pero con un diagnóstico a tiempo se la salve”.